

# Walinagari Lubukbasung Darma Ira Putra Tinjau Jalan Lingkar Lubukbasung

Zul Abrar - [AGAM.INDONESIASATU.ID](http://AGAM.INDONESIASATU.ID)

Feb 3, 2025 - 23:20



Agam – Walinagari Lubuk Basung, Darma Ira Putra, SE, MM tinjau Jalan Lingkar (Ringroad) Lubuk Basung di ibukota Kabupaten Agam sepanjang 21 Kilometer swadaya H. M.Kasmir perantau asal Paritpanjang, Senin, (3/2/2025)

Ringroad Lubukbasung dimulai dari Jorong V Sungai Jariang menuju Jorong 01 Siguhung, saat ini sudah dirasakan manfaatnya oleh masyarakat di nagari Lubukbasung.

Kunjungan walinagari ke jalan lingkar Lubukbasung didampingi oleh Kasi Kesejahteraan Nagari Lubuk Basung, Zamri, Walijorong I Siguhung, Tomi Wahyudi, Babinkamtibmas Nagari Lubuk Basung, Aiptu Jimmy Edwar, RK Dama Sikucing, pemuka masyarakat Jorong 01 Siguhung, Renvile St. Sinaro dan masyarakat lainnya.

Darma Ira Putra mengapresiasi pembukaan jalan baru oleh H Kasmir beserta tim kerja yang terlibat pada pembukaan jalan lingkar lubukbasung dan pemilik tanah untuk pembangunan jalan tanpa ganti rugi.

“Kami dari Nagari lubuk Basung mengucapkan terimakasih kepada H. Kasmir beserta tim kerja ringroad dan pemilik tanah untuk membuka jalan baru Ring Road Lubuk Basung”, ujarnya.

Disebutkan Walinagari "Kami sangat mendukung kegiatan pembukaan jalan lingkar Nagari Lubuk Basung yang dilakukan H Kasmir perantau asal nagari Lubuk Basung.



Darma Ira Putra berharap pada masyarakat nagari Lubukbasung untuk menjaga dan memelihara jalan yang dibuka secara line clering oleh H Kasmir agar Pemda Agam dapat meningkatkan pembangunan jalan baru untuk mendorong perekonomian masyarakat di daerah itu.

“Mari kita manfaatkan jalan ini sesuai dengan tujuan Bapak H. Kasmir pembukaan jalan baru bisa untuk peningkatan ekonomi masyarakat nantinya”, harap walinagari Lubukbasung.

Disebutkan walingari pengembangan wilayah kota Lubuk Basung sebagai ibu kota Kabupaten Agam ada di wilayah Utara Nagari Lubuk Basung, karena 2/3 Wilayah Nagari Lubuk Basung ada dibagian Utara Nagari Lubukbasung.

Kunjungan Walinagari Lubuk Basung bersama rombongan diakhiri dengan makan siang bersama dengan masyarakat jorong 01 Siguhuang dan tim kerjaringroad dilokasi jalan baru.(Zul Abrar)